

Mario López Blanco documentaba sus construcciones en delicadas acuarelas.



(... arquitectura)

Una saga de arte y construcción

Durante 150 años, la familia López-Izquierdo ha empuñado el lápiz y el pincel. Ahora, la Fundación Valentín de

Madariaga de Sevilla reúne los trabajos arquitectónicos y artísticos de nueve de ellos en la exposición *Cinco generaciones de*

arquitectos: grafismo y obra construida. El recorrido de la muestra comienza con las acuarelas del bisabuelo Mario López Blanco y llega hasta

las pinturas urbanas, los juegos con el color, las bioconstrucciones o las esculturas de las nuevas generaciones López-Izquierdo. ● F. U.



Apartamento en Hendaya, de Pía López-Izquierdo, estudiosa del color.

Mariana Villalonga López-Izquierdo superpone planos, fotos o topografías sobre objetos comunes.

